



PRESSE - INFORMATION

vom 11. Mai 2012
verantwortlich: Holger Scharff

Schullandheim Ramsen eine Erfolgsstory für die Schülerinnen und Schüler von Ludwigshafen am Rhein – Elternbeiträge für Ramsen bleiben weiterhin im sozialen Bereich -

Das Schullandheim Ramsen blickt in eine positive Zukunft. Die Schülerinnen und Schüler sind über ihre Aufenthalte in Ramsen begeistert und in den Sommerferien erfreuten sich die Ludwigshafener Seniorinnen und Senioren am Schullandheim Ramsen und der schönen Umgebung so Vorsitzender Holger Scharff in seinem Rechenschaftsbericht.

In seinem Bericht informierte Vorsitzender Holger Scharff über die zurückliegenden Aktivitäten des Vereins und über das intensive sammeln von Spenden für das Schullandheim Ramsen.

In enger Zusammenarbeit mit dem Träger der Stadt Ludwigshafen versucht man das Schullandheim Ramsen auf seinem guten Weg weiter voranzubringen. Notwendige kleinere Instandsetzungen werden oft durch die Mitarbeiter / Innen vor Ort durchgeführt, was auf das Jahr gesehen auch Geld aus dem Haushalt der Stadt Ludwigshafen einspart.

Scharff berichtete auch über die neue Gebührenordnung für das Schullandheim Ramsen. Einstimmig vertrat der Vorstand die Auffassung, dass man sich bei der finanziellen Situation der Stadt auch mit einem Beitrag zur Reduzierung des Zuschusses beteiligen muss. Die ursprünglich gewünschte Erhöhung der Teilnehmergebühren konnte aber abgewendet werden. Mit den jetzt beschlossenen Elternbeiträgen von 20 Euro ab dem Schuljahr 2012 / 2013 und 21 Euro ab dem Schuljahr 2013 / 2014 bleiben die Unkostenbeiträge weiterhin in einem sozial verträglichen Bereich. Die Fahrtkostenpauschale bleibt mit 13 Euro gleich. Es gibt weiterhin die Ermäßigungstatbestände für Eltern die Arbeitslosengeld II beziehen oder aber laufende Hilfe zum Lebensunterhalt erhalten. Zu diesem Thema lohnt immer ein Gespräch mit dem Schulleiter oder der Lehrkraft in der Klasse.



Freundeskreis Schullandheim Ramsen e.V



Der ehemalige Fachbereichsleiter Schulen der Stadt Ludwigshafen Klaus Geiser berät den Vorstand seit vielen Jahren in allen anstehenden Fragen zur Erhaltung des Schullandheimes. Der Vorstand dankte Geiser für seine Arbeit verbunden mit der Bitte den Freundeskreis auch weiterhin zu unterstützen.

Holger Scharff: „ Wir werden uns weiter um den Erhalt gemeinsam mit den Verantwortlichen der Stadt und der Kommunalpolitik bemühen. Wir werden uns weiter dafür einsetzen, daß die Ludwigshafener Schulen das Schullandheim Ramsen weiterhin für ihre Schulfahrten nutzen. Ebenso begrüßen wir im Schullandheim Ramsen weiterhin mit Freude die Seniorenfreizeit „ Urlaub ohne Kofferpacken „ und sehen im Schullandheim Ramsen ein Haus in dem sich alle Ludwigshafener Bürgerinnen und Bürger – jung und alt – einfach wohl fühlen können.“

Die Belegung im laufenden Schuljahr ist gut. Auch können wir wieder die Seniorinnen und Senioren in den Sommerferien begrüßen.

Abschließend dankte Holger Scharff insbesondere den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für ihren engagierten Einsatz im Schullandheim Ramsen.